

13-jähriger Radfahrer bei unfall verletzt

Oberkirch (red/RK). Bereits am Mittwochmorgen kollidierte in der Werkstraße ein 13-jähriger Fahrradfahrer auf dem Schulweg mit einem Auto. Nach derzeitigem Sachstand fuhr der Fahrradfahrer vom Radweg auf die Straße, um diese an einer Verkehrsinsel zu queren und wurde von einem heran-nahenden Auto angefahren, schreibt die Polizei. Der Junge stürzte zu Boden und wurde durch einen Rettungswagen in ein Krankenhaus gebracht. Er zog sich glücklicherweise keine schweren Verletzungen zu. Der Sachschaden beläuft sich auf etwa 2000 Euro. Die Beamten des Verkehrsdienstes Offenburg haben die Ermittlungen zum genauen Unfallhergang aufgenommen.